

令和6年5月21日

関係各位

北陸職業能力開発大学校附属
石川職業能力開発短期大学校
校長 勝田 慶介

令和7年度の北陸職業能力開発大学校キャンパスでの授業の実施について

平素より当校の運営につきまして、格別のご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。また、令和6年能登半島地震により被災された全ての方々に心よりお見舞いを申し上げます。

今般の地震では、私ども石川職業能力開発短期大学校（石川県鳳珠郡穴水町）の建物や設備も大きな被害を受けたことから、学生の安全及び受講環境を確保するため、令和6年4月から当校の本校である北陸職業能力開発大学校（富山県魚津市。以下「北陸能開大」という。）のキャンパスに一時移転して授業を実施しているところです。

現在、穴水町の当校で授業を再開するために施設復旧に向けた準備に着手しているところですが、建物や設備を修復し、授業が再開できるようになるまでには、さらに多くの時間を要することが見込まれております。

これを受け、当校としましては、引き続き令和7年度においても、北陸能開大キャンパスで授業を実施することといたしましたので、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

なお、現時点では、当校の復旧工事の見通しが立っていないため、令和7年度入校生については、北陸能開大のキャンパスにおいて2年間（令和8年度末まで）、授業を受けることとしております。

最後になりますが、既に学生の令和7年4月採用に向けた就職活動が始まっており、当校は、これまでと同様に学生の地元就職を支援しておりますので、関係各位の皆様におかれましても、これまでと変わらぬご支援とご協力を賜りますよう併せてお願い申し上げます。

【お問い合わせ先】

石川職業能力開発短期大学校

TEL：0768-52-1323